

COLOMBIA >

Ricardo Roa se pronunció ante las recientes acusaciones que ha recibido y que comprometen su gestión en Ecopetrol: "Tiene un objetivo político"

El presidente de Ecopetrol se defendió de las recientes polémicas de las que ha sido protagonista, entre ellas, el contrato Covington & Burling LLP y la compra de un apartamento de lujo



Por Daniel Mauricio Rodríguez Sevilla

04 Jun, 2025 11:11 a.m. CO



Guardar



Declaraciones de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol - crédito Ecopetrol

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, está en el centro de una polémica por las investigaciones que buscan esclarecer presuntas irregularidades en la empresa petrolera.



Te puede interesar:

Margarita Rosa de Francisco se pronunció sobre la consulta popular anunciada por Gustavo Petro vía decreto

Una de estas investigaciones se relaciona con un contrato por cinco millones de dólares firmado con la firma Covington & Burling LLP, cuyo propósito era evaluar los riesgos reputacionales que podría implicar la permanencia de Roa al frente de la compañía.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Cómo es y dónde queda el lujoso apartamento que tiene en problemas al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa: la remodelación habría costado \$2.300 millones

Otra línea de indagación tiene que ver con los señalamientos sobre la compra de un apartamento de lujo a través de una sociedad *offshore*, lo que podría haber generado conflictos de interés dentro de Ecopetrol.



PUBLICIDAD

AD

PATROCINA A UNA FAMILIA UCRANIANA POR €5 AL MES

UK: AID

Que hacemos

- AYUDA VITAL, INCLUIDOS ALIMENTOS Y ROPA
- GRUPOS DE APOYO PSICOLÓGICO
- INTEGRACIÓN Y SOCIALIZACIÓN

DONAR

WWW.UKRAIDVLC.COM

PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

Los recursos minerales de Ucrania, valorados en 15 billones de dólares, son un objetivo prioritario para Rusia

Read more

AD

UNITED24 MEDIA

Russia's Wartime Violence. From WWII to its Invasion of Ukraine

Read more

Lo Último | Colombia

Esta es la razón por la que Néstor Lorenzo borró a Dayro Moreno de la selección Colombia: dura respuesta del técnico



Denuncian que Petro no quiere la reforma laboral y dicen cómo podría hundirla: Senado prendió las alarmas

Alias el Diablo fue sentenciado a 18 años de cárcel: asesinó a un motociclista en Medellín con una piedra

Juan Carlos Pinzón reveló las claves para elegir al próximo presidente de Colombia en 2026

Seis universidades colombianas se



La Procuraduría investiga a Ricardo Roa por la compra de un apartamento en Bogotá y posibles beneficios a Serafino Lacono - crédito Colpremsa, montaje Infobae

Por estos hechos, y por otras situaciones ocurridas en Ecopetrol, Ricardo Roa — exgerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022— se pronunció públicamente.



Te puede interesar:

Álvaro Leyva aseguró que Gustavo Petro no está en condiciones de gobernar y le pidió que renuncie: "Podrían terminar en la cárcel"



El presidente de la compañía petrolera afirmó que en medio del ruido, la verdad tiene que ser una obligación, razón por la cual tomó la decisión de pronunciarse.

Ricardo Roa aseveró que todo lo que está sucediendo es una supuesta campaña de desprestigio, con un supuesto objetivo político.

"Sobre la campaña de desprestigio en las últimas semanas, Ecopetrol y la persona de Ricardo Roa han sido blanco de una campaña sistemática de desprestigio. Esto no es espontáneo ni accidental. Tiene un objetivo político. Claro que algunos de ustedes bien conocen. He sido sujeto de ataques, amenazas de muerte e insultos sin fundamento y hasta de acoso, incluso por razones de género que han afectado también a mi familia", precisó Roa.



Ricardo Roa aseveró que todo lo que está sucediendo es una supuesta campaña de desprestigio - crédito Luis Jaime Acosta/ REUTERS

Culpó la presunta ambición y egoísmo que tienen algunos (no mencionó nombres) para quedarse, según él, con el poder y control de Ecopetrol. Recordó el trabajo que ha hecho al mando de la compañía.

"La ambición y el egoísmo de algunos por el poder y el control de la compañía los ha llevado a afectar la empresa de todos los colombianos. La solidez del grupo Ecopetrol no está en entredicho. Quiero aprovechar esta oportunidad, esta declaración, para compartirles que hemos alcanzado logros destacables en la actividad exploratoria, aumentando la producción y las cargas de nuestras refinerías", indicó Roa.

Y agregó: "Ecopetrol es más grande que cualquier crisis o coyuntura y gracias a la fuerza y al compromiso de sus miles de trabajadores, nadie ni nada podrá detener su crecimiento. Cuál es el papel del Presidente en los procesos de contratación de Ecopetrol".

Ricardo Roa afirmó que como presidente de Ecopetrol no está en la capacidad de suscribir directamente contratos. Además, explicó que no participa en procesos de contratación "y mucho menos en aquellos que dependen directamente de la Junta Directiva o de sus comités, como es el caso de las asesorías directas".

Por tal motivo, se preguntó por lo que realmente pasó con el contrato de Covington Burling, "objeto de cuestionamientos en los últimos días sobre este contrato". Negó su participación y también explicó que nunca fue informado del Otrosí

"Lo primero que debo advertir es que yo no participé ni fui informado de su suscripción ni de la firma del Otrosí. Tampoco tenía la facultad legal para hacerlo o autorizarlo, ni mucho menos para intervenir en su trámite y ejecución. ¿De hecho, Cómo ha sido de público conocimiento? Fui uno de los empleados evaluados dentro del mismo proceso y fui quien informé a la junta directiva en enero de este año lo que venía sucediendo con

posicionaron entre las mejores 2.000 del mundo, según un importante raking

PUBLICIDAD

AD

Donate to Support the Armed Forces of Ukraine

UNITED24

Te Recomendamos

- 1 Ganador del Baloto no ha podido reclamar su millonario premio: el pago de su boleto no lo haría dueño del billete de lotería
- 2 Suboficial del Ejército que secuestró el ELN con sus hijos y mascota reveló que fue abusada por los guerrilleros
- 3 Cabal respondió a Benedetti, que insistió en que la consulta popular se convocará por decreto: "Bienvenido el debate, pero no el prepago"
- 4 Durante su gira por Colombia, Los Tigres del Norte hicieron una petición a Gustavo Petro: "Ojalá respete eso"
- 5 Margarita Rosa de Francisco ya definió su favorita en la carrera a la Presidencia en el 2026: "Firme con ella"

estas actividades. Desde febrero de 2025 se suspende el contrato, como lo indica el comunicado de la prensa de la Junta Directiva del pasado 29 de mayo y hoy se mantiene en este estado. Así mismo, como fue informado la noche anterior, la Junta Directiva decidió designar temporalmente como oficial de cumplimiento al doctor Rodolfo García Paredes, actual Gerente Jurídico de Hidrocarburos”, explicó Roa.

Negó las presuntas interceptaciones al interior de Ecopetrol, cuestionado a los medios de comunicación. “Primero, yo no tengo la facultad para hacerlo, ni tampoco la tiene ningún funcionario de Ecopetrol”, aseveró Roa.

Además, precisó que como presidente de la empresa tengo el deber de proteger la seguridad y reserva de su información. “Por tanto, ante la evidente fuga de datos y documentos confidenciales, el pasado 24 de mayo activamos un procedimiento de análisis digital dentro del marco de nuestro protocolo de ciberseguridad. Todo esto amparado en normas y estándares internacionales”.

Ricardo Roa explicó que los hallazgos preliminares llevaron a posibles filtraciones que puede violar el Código de Ética de la compañía.

"Hasta el momento se han identificado 29 casos que pudieron haber infringido los protocolos de seguridad y el manejo de la información, los cuales ya han sido puestos en conocimiento de la Junta Directiva y surtido. El debido proceso serán puestos a disposición de las autoridades como es el deber de todo servidor público”, manifestó el presidente de la compañía petrolera.



Ricardo Roa explicó que los hallazgos preliminares llevaron a posibles filtraciones que puede violar el Código de Ética de la compañía - crédito Luisa González/REUTERS

Finalmente, Ricardo Roa hizo un llamado para que “no se dejen confundir”, asegurando que a Ecopetrol la deben cuidar todos.

“A quienes me escuchan les hablo desde la verdad. Hoy quiero hacer un llamado directo, claro y respetuoso a todos los trabajadores y trabajadoras, a los inversionistas de Ecopetrol, a los ciudadanos y ciudadanas. Gracias por su compromiso y su integridad, por su esfuerzo y dedicación. **Les agradezco que no se dejen confundir. Esta empresa es de ustedes y su defensa empieza desde adentro. La debemos cuidar todos**”, puntualizó Ricardo Roa.

Compartir nota: [f](#) [@](#) [X](#) [in](#) [📍](#)

Seguir leyendo

- Álvaro Leyva relató episodios en Italia y La Guajira que, a su juicio, evidencian la incapacidad de Petro para gobernar: “Su enfermedad no es de hoy”
- Abelardo de la Espriella anunció demanda ante el Consejo de Estado del decreto que convocaría la consulta popular: “La ley no es como el hielo”
- “Estudió 6 semestres de derecho en la San Marino”: representante a la Cámara Lina Garrido la emprendió contra Gustavo Petro tras el anuncio de una consulta popular por decreto

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa Ecopetrol Contrato Firma de abogados Contrato de Ecopetrol Colombia-Noticias

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Tierras entregadas a campesinos en Puerto Boyacá fueron sede de entrenamiento israelí de paramilitares en los 80

Yair Klein se encargó de preparar a miembros de las Autodefensas Unidas de Colombia y hombres de Pablo Escobar



Esta es la razón por la que Néstor Lorenzo borró a Dayro Moreno de la selección Colombia: dura respuesta del técnico

Pese a que se esperaba que el delantero del Once Caldas reemplazara al lesionado Rafael Santos Borré, el entrenador argentino sorprendió con el llamado de Luis Javier Suárez



Denuncian que Petro no quiere la reforma laboral y dicen cómo podría hundirla: Senado prendió las alarmas

La senadora Angélica Lozano advirtió que el objetivo del presidente es político: "Incrementar la tensión entre las instituciones y victimizarse"



Alías el Diablo fue sentenciado a 18 años de cárcel: asesinó a un motociclista en Medellín con una piedra

La sentencia se emitió el 4 de junio de 2025, luego de que se aprobara un acuerdo entre la defensa del acusado y el ente investigador



Juan Carlos Pinzón reveló las claves para elegir al próximo presidente de Colombia en 2026

El exministro y exembajador también analizó la relación con China, enfatizando en la necesidad de tener reglas claras en los negocios con el gigante asiático



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA



Estas son las tres fiestas que acabaron convertidas en masacres en Puerto Colombia: narcos, el clan Vega Daza y música electrónica

Cayó alias Aldemar, segundo cabecilla del Clan del Golfo que coordinaba los ataques contra la fuerza pública

ENTRETENIMIENTO



El 'Flaco' Solórzano conmovió con romántico detalle para su novia en el día de su cumpleaños: "Mi amor entorno"

Darlyn y Kratos, del 'Desafío XX', volvieron a encender los rumores sobre una supuesta ruptura: esto es lo que se sabe de la pareja

DEPORTES



Esta es la razón por la que Néstor Lorenzo borró a Dayro Moreno de la selección Colombia: dura respuesta del técnico

Atlético Nacional tendría su primera baja para el juego ante Millonarios: esto es lo que se sabe

Ataque sicarial dejó gravemente heridos a tres jóvenes: uno de ellos estaría vinculado al grupo

Ella es la acordeonera que Karol G eligió para la versión de 'Tarde lo conocí' que grabó en Valledunar

EN VIVO Deportes Tolima vs. Medellín, cuadrangulares Liga BetPlay: arranca la segunda fecha en Ibaqué

delincuencial El Mesa

Masacre en Ricaurte, Nariño: líder social y sus dos escoltas aparecieron baleados e incinerados

Narcotráfico y Clan del Golfo, Policía Nacional

Estas son las escenas que vieron los participantes en el último cine de 'La casa de los famosos': están dando de qué hablar entre los fanáticos

El alcalde de Barranquilla Álex Char expresó su apoyo a Altafulla en 'La casa de los famosos':

EN VIVO: América de Cali vs. Junior están obligados a ganar en la segunda fecha de los cuadrangulares de la Liga BetPlay

Un equipo de estrellas jugando en la liga de Arabia Saudí: así es el Al Hilal que rotará al Real